
                    I want to be
• As sly as a fox, as strong as an ox,
• As fast as a hare, as brave as a bear,
• As small as a bird, as kind as a word,
• As quiet as a mouse, as big as a house…
• As mean as a wolf, as sharp as a tooth,
• As bright as light, as dark as the night,
• As sweet as a song, as beautiful as dawn,
• As long as a road, as ugly as a toad…
• Strong like a family, stronger I want to be…

• Ссылка на песню: https://www.youtube.com/watch?v=eE9tV1WGTgE



  Что такое stronger?
• «Strong like a family, stronger I want to be…» –  Сильный 
как семья, еще сильнее хочу быть я …

• Когда мы называем признак предмета без сравнения с другими 
объектами (сильный, добрый), то используем прилагательное в т.н. 
положительной степени.

• Когда признак предмета проявляется в большей или меньшей степени 
по сравнению с другим предметом, с которым его сравнивают 
(сильнее, добрее), мы используем прилагательное в т.н. 
сравнительной степени.

• Когда признак проявлен в наивысшей мере (сильнейший\самый 
сильный; добрейший\самый добрый), мы говорим о превосходной 
степени у прилагательного.

• Таким образом, можно сделать вывод, что stronger – это 
прилагательное в сравнительной степени. Данная презентация 
посвящена теме…



DEGREES OF 
COMPARISON 
(СТЕПЕНИ СРАВНЕНИЯ)

Adjective – имя прилагательное



Degrees of 
comparison

Положительная
Positive

Сравнительная
Comparative 

Превосходная
Superlative

Foxes are sly.
Bears are strong.
Mice are quiet.
Лисы хитрые.
Медведи сильные.
Мыши тихие.

I want to be stronger 
than bear, slier than 
fox, quieter than 
mouse.
Я хочу быть 
сильнее чем 
медведь, хитрее 
чем лиса, тише 
чем мышь.

The Blue Whale is 
the largest animal 
in the world.
Синий кит – самое 
большое животное 
в мире.



Example
Jane is tall. Джейн высокая.
She is taller than her brother Tom.
Она выше чем её брат Том.
She is the tallest girl in her class.
Она самая высокая девочка в классе.



                      Example
Michael is smart. Майкл умный.
He is smarter than his younger brother Jack.
Он умнее своего младшего брата Джека.
He is the smartest in his class.
Он самый умный в своем классе.



Суффиксальный способ 
образования степеней сравнения

I) Если прилагательное состоит всего из одного слога 
или из двух и оканчивается на Y, ER, OW, LE, то степени 
образуются с помощью суффиксов “er” и “est”!

Cold – Colder – the Coldest (один слог)
Холодный – холоднее- самый холодный

Запомните! 
В превосходной степени прилагательное стоит с 
определенным артиклем «the»
Fast – Faster – the Fastest (один слог)
Clever – Cleverer – the Cleverest (два слога и оканчивается на 
Y)
Narrow- Narrower – the Narrowest(два слога и оканчивается на 
ow)
Simple – Simpler – the Simplest (два слога и оканчивается на le)



Суффиксальный способ 
образования степеней сравнения

Запомните!
Если прилагательное оканчивается на 
согласную + краткую гласную + согласную, то
 последняя согласная удваивается:
Big – Bigger – the Biggest
Sad – Sadder – the Saddest
Slim – Slimmer – the Slimmest
Hot - Hotter – the Hottest
Fat - Fatter – the Fattest
Thin – Thinner – the Thinnest



Суффиксальный способ 
образования степеней сравнения

Запомните!
Если прилагательное оканчивается на 
согласную +“y”, то “y” меняется на “i”
Happy – Happier – the Happiest
Cosy – Cosier – the Cosiest
Busy – Busier – the Busiest
Angry – Angrier – the Angriest

Запомните!
Если прилагательное оканчивается на 
согласную + “e”, то “e” отбрасывается
large — larger — the largest



Бессуффиксальный способ 
образования степеней сравнения

II) Если прилагательное состоит из трех и более слогов 
(длинные слова), то степени образуются с помощью 
вспомогательных слов more/the most  и less/the least:  

Difficult – more difficult – the most difficult
Трудный – более трудный – самый трудный

Important – less important – the least important
Важный – менее важный – наименее важный



Исключение
Некоторые прилагательные, состоящие из двух слогов, 
могут иметь степени сравнения образованные и 
суффиксальным и бессуфиксальным способом, а 
именно те, которые оканчиваются на Y, ER, OW, LE
Например:
Happy – happier – the happiest
Happy – more happy – the most happy



good - 
хороший better - лучше 

the best - 
самый лучший, 
наилучший

bad - плохой worse - хуже
the worst - 
самый плохой, 
наихудший

little - 
маленький less – меньше

the least - 
самый 
маленький, 
наименьший

many, much - 
много more – больше the most - 

больше всего

 Способ изменения корневой 
основыНекоторые прилагательные образуют степени по-своему. 

Их нужно запомнить.


